



Droht ein München 21?

Sie hatten alles korrekt gemacht: Die Pläne eingereicht, die Bedenken gehört, den Planfeststellungsbeschluss abgewartet. Doch als die Macher des neuen Bahnhofs Stuttgart 21 ans Werk gehen wollten, gab es plötzlich Massenproteste, die in Gewalt mündeten. Auch im Großraum München stehen zwei recht umstrittene Verkehrsprojekte an: der Bau einer zweiten S-Bahnstammstrecke und die Erweiterung des Flughafens um eine dritte Startbahn. Zuständig dafür ist Martin Zeil, Bayerns Wirtschafts- und Verkehrsminister. Er will für München eine Eskalation der Proteste nicht ausschließen, glaubt aber nicht daran. Nicht zuletzt da er mit einer Kommunikationsoffensive die Kritiker besänftigen will.

Quelle: Süddeutsche Zeitung

Nr.260, Mittwoch, den 10. November 2010 , Seite 2

Fenster schließen 